

el partido no entendía en toda su magnitud el significado de la línea del 7° Congreso y trabajaba al viejo estilo, sin poder establecer relaciones armoniosas con las fuerzas progresistas en la lucha contra la reacción. Con el avance de la discusión, se hizo evidente que la política del CC del PC de México no había encontrado el apoyo entre todos los miembros de la dirección del partido, y que existía bastante descontento con los resultados de esta política. Algunos de los jóvenes camaradas presentes criticaron a Laborde por ser dictatorial en sus métodos y por no escuchar la opinión de otros camaradas. Se acordó convocar a un pleno especial del partido, donde se revisará de forma autocrítica el trabajo del partido y se cambiará por completo su línea.

En lo que se refiere a la ruptura en el movimiento sindical, el camarada Browder propuso que le enviaría un cable a Toledano, proponiéndole un cese inmediato de los ataques por parte de ambos lados y la instauración de un comité imparcial con la participación de John L. Lewis, de los Estados Unidos, para encontrar las bases que propicien una reunificación de la CNT. Los camaradas mexicanos aprobaron este cable y enviaron uno similar a la gente de nuestro partido en México. Al día siguiente Toledano contestó accediendo a las propuestas, pero cuestionando sólo la conveniencia de tener a alguien que pertenecía al movimiento sindical norteamericano dentro de este comité. Este asunto al que hace referencia es importante, por toda la actitud asumida por las masas mexicanas frente a la intervención estadounidense en los asuntos de México. Fue así que se dieron los primeros pasos para juntar a ambas partes y reunir al movimiento sindical.

Según ediciones recientes del Daily Worker, el camarada Browder fue a México y asistió al Pleno del partido mexicano, y durante su estancia se superó en gran medida la crisis en el movimiento sindical. Desconozco sobre cuáles bases